



琢 磨

主 造 律
自 創 規

朝日中通心

生徒数 (令和6. 12. 20 現在) 総数 295 人

1年 103 人 2年 104 人 3年 88 人

令和6年12月20日

自分の生き方を求め 今を大切にする
朝日中生を育成する奄美市名瀬朝日29番地1
TEL 52-1195 FAX 53-5650
HP:<http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>

十二月二十五日を忘れないでください

教頭 川畑 順哉

奄美群島がアメリカ軍の統治下におかれた苦難の八年間。奄美群島と日本本土間は自由な往来や連絡、送金などが禁止され、生活に必要な物資や食料が入らなくなり、食料不足は深刻で奄美群島の人々はソテツの実を毒ぬきしたみそ・サツマイモ・おかゆ・木の実・果物・魚介類などを食べて空腹をしのいでいました。さらに、日本の新聞や雑誌も読むことができなくなりました。学校教育も満足にできず教科書やノートもなく、黒板や机、椅子も不足し、屋外で授業を行う学校もありました。

このような状況下の中、奄美大島日本復帰協議会（議長 泉 芳朗氏 徳之島出身）を中心に奄美群島日本復帰のために二十万余の奄美群島の人々は結束し、復帰運動を続け、昭和二十八年十二月二十五日に悲願の日本復帰を果たしました。

「日本でいながら日本ではなく、日本人でありながら日本人でなかつた苦難の八年間が終わつたのです。」泉議長を中心に、日本復帰を成し遂げたこの運動は、暴力的に対立することや破壊活動を行うことなく、「奄美群島は日本人だ。奄美は日本だ。奄美を日本に返してほしい」と平和的に熱く訴え続けた無血革命でした。

このような郷土の歴史を学び、郷土の先人たちの苦労や思いに触れ、語り継ぐこと。十二月二十五日を忘れないこと。それが、先人たちが残してくれたこの素晴らしい地の今を生きる私たちが、先人にできる唯一の恩返しなのかもしれません。



校内ロードレース大会

十二月十四日（土）に校内ロードレース大会が開催されました。大会当日は降雨の影響でグラウンド状態も悪く、開催が心配されました。しかし、ラウンドに水銀灯を点しながら、体育科の先生方を中心にしてコースの点検及び環境整備を入れ念に行い、無事に開催することができました。

コースは安全面に配慮して、昨年度同様、周回コースで実施しました。長距離走は苦手意識をもっている生徒も少なくありませんが、記録向上による達成感・充実感が味わえる素晴らしい競技です。

生徒たちは、この大会に向けて、自らの記録を向上させるために体育の授業や朝ランに一生懸命取り組み、多くの生徒が記録を更新することができます。また、競技中の生徒も声援を送る姿や見学の生徒も役員として頑張る姿が随所に見られました。

最後に、交通整理としてお手伝いいただいたPTA保健厚生部の保護者及び沿道から温かい御声援を送ってくださった保護者の皆様方に心から御礼申し上げます。ありがとうございました。

| | |
|--|---|
| <p>令和6年度鹿児島県租税教育研究会</p> <p>本校は令和5・6年度の2年間、鹿児島県租税教育研究委嘱校として指定を受けています。</p> <p>11月28日（木）、原田教諭がその研究内容を鴨池公民会（鹿児島市）において発表しました。参加者からは、租税教育と各教科を関連させる取組や、掲示物コーナー・関連書籍の充実等が参考になったという意見をいただきました。</p>   | <p>健康教室（薬物乱用防止）</p> <p>12月5日（木）に3年生を対象に健康教室（薬物乱用防止）を行いました。奄美警察署から講師をお招きし、薬物乱用による心身への悪影響等について講話をしていただきました。</p> <p>3年生は、薬物への理解を深めるとともに「乱用を絶対にしない。」という強い意思をもつことができました。今後も、自分の命を大切にする強い気持ちをもちつづけましょう。</p>   |
| <p>避難訓練</p> <p>12月9日（月）に大島地区消防組合から3人の講師をお招きして避難訓練（火災を想定）を実施しました。今回は予告無しの避難訓練でしたが、どの生徒も先生方の指示をよく聞きながら、落ち着いて避難することができました。</p> <p>避難後、講師から消火器の使い方を教わり、代表生徒8人が水消火器を使った模擬消火を行いました。</p> <p>また、避難の際には</p> <ul style="list-style-type: none"> Ⓐ (おさない) Ⓑ (かけない) Ⓒ (しゃべらない) Ⓓ (もどらない) <p>を意識することなど、具体的な対応について学ぶよい機会となりました。</p>     | <p>奄美群島日本復帰の歴史を学ぶ 道徳授業</p> <p>12月13日（金）に1年生を対象に奄美群島日本復帰に関する道徳の授業を実施しました。</p> <p>この授業は、校内人権週間の関連行事として行われていますが、今年も生徒会役員が先生役となり、授業を行いました。</p> <p>1年生は日本復帰のために尽力した奄美群島の先人の熱い思いやその歴史について理解を深めることができました。郷土の歴史や人物に焦点を当てて、見つめること、思いをめぐらすこと、向き合うことは人権教育の基本姿勢です。御家庭でもぜひ、奄美群島の日本復帰の歴史等について話題にしてはいかがでしょうか。</p>   |
| <p>奄美市芸術文化優秀賞受賞</p> <p>12月15日（日）に奄美市まなびフェスタが開催されました。この中で、芸術文化及びその他教育委員会が認める大会において優秀な成績を収めた個人・団体に対して、令和6年度奄美市芸術文化優秀賞の授与式が行われ、本校の吹奏楽部及び3年生の奥野乃佳さんが表彰されました。おめでとうございます。また、まなびフェスタに参加された、研修部の保護者の皆様、御参加ありがとうございました。</p>   | <p>緑化活動がんばっています</p> <p>12月16日（月）に技術の授業で緑化活動を行いました。卒業式に向けて、3年生が1人1鉢ずつペチュニアを鉢に植え替えました。卒業式まで大切に育て、きれいな花を咲かせてください。</p> <p>また、学校評議員の福山八代美さんからスミレやビオラ、ルピナス等の花苗を頂きました。来賓駐車場側の花壇に苗を植え付けましたので、来校の際には是非御覧ください。</p>   |
| <p>1月学校行事 SC永田先生来校 15日, 29日 SC丸内先生来校 17日, 28日</p> <p>8日（水）始業式 大掃除 あいさつ運動</p> <p>8日（水）・9日（木）3年：実力テスト</p> <p>10日（金）クリーン登校</p> <p>15日（水）1・2年：鹿児島学力・学習状況調査</p> <p>16日（木）1・2年：鹿児島学力・学習状況調査</p> | <p>17日（金）3年：私立入試事前指導</p> <p>19日（日）市民清掃・成人祝賀駅伝大会</p> <p>20日（月）避難訓練（津波）</p> <p>23日（木）健康教室（1年）</p> <p>31日（金）奄美市学校保健研究会</p> |